### ESCUELA MINISTERIAL PRECURSORA - MIKE BICKLE

Transcripción: 2/26/06

## Señales políticas de los tiempos concerniendo a la nación de Israel

Estudiemos las señales políticas de Israel, luego estudiaremos las señales políticas que conciernen a las naciones gentiles en la próxima sesión. Repasaremos la tecnología, los dolores de parto y estudiaremos lo que está sucediendo en diferentes vertientes sociales en la nación. Hay unas cuantas señales. Al final, las juntaremos todas y las pondremos en una lista para que usted pueda ver todas las señales diferentes al mismo tiempo.

### **REPASO**

Número romano I. La Escritura nos manda a que sepamos las señales de los tiempos. Eso es una nueva perspectiva para algunos cristianos. Piensan lo opuesto; no debemos conocer el "cuándo". Cuando nos encontramos en la generación de su aparición, Él nos manda a que conozcamos las señales y los tiempos. Muchas partes en la Escritura enfatizan cuán importante son las señales proféticas en el fin del siglo.

En la escritura, Jesús enseñó más acerca de los últimos tiempos que los apóstoles. Reunió a todos los apóstoles, y Jesús los exhortó a que conocieran las señales de los tiempos de su primera y segunda venida. Cuando Él los exhortó a que conocieran las señales, de su primera venida, fue un mensaje profético de las señales de su segunda venida. El mensaje es este: cuando vengo, doy señales. Cuando yo doy señales de mi venida, ustedes deben conocerlas: ese es el mensaje subrayado si Jesús se enfatiza en su primera venida o en su segunda venida.

Mi premisa es que nosotros estamos en las primeras etapas de la generación del regreso del Señor. Yo no conozco los últimos siete años proféticos antes del comienzo de la segunda venida de Jesús en cinco o cincuenta años (probablemente esté más cercano a cincuenta que a cinco). Yo pienso que aún hay cosas que deben ocurrir, y tal vez falten algunas décadas. Es difícil deducirlo. 1 Ts. 5:1-6 "Pues vosotros mismos sabéis perfectamente que el día del Señor vendrá así como un ladrón en la noche. . . Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que el día os sorprenda como ladrón. . . Por tanto, no durmamos como los demás, sino estemos alerta y seamos sobrios." Pablo dice que el Día del Señor no sería una sorpresa para el pueblo de Dios. Pablo clarificó que, concerniendo los tiempos y las temporadas, los creyentes son los hijos de la luz; por lo tanto, no tenemos que sorprendernos ni ser sobrellevados ni quedar en asombro cuando Él venga como ladrón. Él viene como ladrón solo a aquellos que no están alerta ni conscientes de que Jesús está regresando.

### 3 LAPSOS DE TIEMPO DISTINTOS RELACIONADOS CON REGRESO DEL SEÑOR

- Párrafo B: cuando comparamos a Mt. 24 con 1 Ts. 5:2-3, vemos tres lapsos proféticos diferentes relacionados al período final de 7 años en este siglo. Primero, nosotros veremos el comienzo de los dolores de parto.
- Segundo, el período mundial de la paz y seguridad falsificada con el aumento de dolores de parto.
- Tercero, vemos la Gran Tribulación con fuertes dolores de parto.

# ISRAEL ES EL PUNTO DE REFERENCIA PARA COMPRENDER LA HISTORIA REDENTORA DE DIOS

Párrafo C. Mi opinión es que el principio de los dolores de parto comenzó en el 1948 (cuando Israel se convirtió en una nación), o en 1967 (cuando Jerusalén calló bajo el control judío). Yo pienso que los dolores de parto comenzaron en 1948. Israel es el punto de referencia para comprender la historia redentora de Dios (pasado y futuro). Israel nos otorga lo profético.

### ESTUDIOS DE LAS SEÑALES DE LOS TIEMPOS - MIKE BICKLE

Sesión 2 - Señales políticas de los tiempos concerniendo a la nación de Israel [Transcripción: 2/26/06]

El lapso de tiempo para el desenvolvimiento de los planes de Dios en los últimos tiempos. Esto es muy importante cuando usted estudia los profetas del Antiguo y el Nuevo Testamento. El Nuevo Testamento tiene apóstoles obrando con revelación profética. Cuando usted estudia los profetas en la Escritura, lo que Dios hace es el punto de referencia o la prueba litmus de los últimos tiempos. Como gentiles - muchos de nosotros en esta sala somos gentiles - Dios hace que el momento de su plan redentor se relacione a la ciudad y nación a la que él regresará y desde donde Él gobernará a las naciones. La ciudad y nación a la que Jesús regresará y desde donde gobernará al mundo entero es, Jerusalén. Es el punto de referencia del momento de su regreso. Todos los momentos en la Escritura se relacionan a eventos proféticos de la ciudad de Jerusalén y de la nación de Israel. Lo más increíble sucedió en Israel. Después de 2 mil años, Israel se convirtió en una nación. Esto no tiene precedentes en la historia del mundo. Se mantiene en una categoría por sí sola - en las afueras, por su cuenta. El Antiguo Testamento dice en muchos ligares directamente o por implicación que Israel debía ser una nación en la generación en la que Jesús regresa. Estudiaremos algunos de estos pasajes bíblicos, para que usted pueda estar más consciente de ellos. Los profetas del Antiguo testamento 2,500-3,000 años atrás profetizaron que Israel se convertiría en una nación, y que ocuparía la ciudad de Jerusalén antes del regreso del Mesías.

Todo estaba bien y era fácil en los tiempos del Antiguo Testamento cuando Israel se encontraba en la tierra y controlaba la ciudad de Jerusalén; por tanto, eran consideradas profecías bastante normales. Luego, el ejército romano llegó en el 70 DC. Dispersaron la nación judía a los cuatro vientos, tomaron control de la ciudad de Jerusalén y desbandaron la nación. De repente, muchos de los profetas del Antiguo testamento preguntaban, "¿Cómo Israel regresará a ser nación una vez más? ¿Cómo Israel será establecida como estado - como nación?" Eso estuvo bien por tal vez cincuenta años, o tal vez cien años. Pero luego, el pueblo de Dios comenzó a decir, "¿Cómo? Esto parece muy difícil de acontecer. Por 6,000 años desde Adán, ninguna nación en la historia del mundo ha estado sin una tierra natal por una generación, recobrando la tierra después."

Esto parece imposible después de dos años. No podría acontecer. No se ha hecho nunca. Nunca se ha puesto en marcha, aún hasta después de 40 años. De repente, en mayo del 1948, Israel se convierte en una nación y el reloj profético del tiempo se activa otra vez. Para aquellos que no están familiarizados con la profecía de la Biblia, esto podría parecerles insignificante; pero que el reloj de los últimos tiempos se haya activado el 14 de mayo de 1948 es un clamor gigantesco de parte de los cielos.

### CINCO DE LOS EVENTOS PROFÉTICOS MÁS IMPORTANTES SUCEDEN DE REPENTE

Párrafo D. Cinco de los eventos significantes proféticos y políticos suceden de repente en los últimos 2,000 años. Mencioné en las notas a cuatro de estos eventos que están ocurriendo ahora mismo en esta generación. Por 2,000 años, cero a cinco de estos eventos sucedieron. Pero de repente en una generación, cuatro de estos cinco eventos se cumplieron; sin lugar a duda, el quinto evento se cumplirá también.

### PRIMER Y SEGUNDO EVENTO: RENACIMIENTO DE ISRAEL Y CAPTURA DE JERUSALÉN

El primer evento es el renacimiento de la nación de Israel (15 de mayo, 1948). El evento número dos es la recaptura de Jerusalén durante la Guerra de los Seis Días (junio, 1967). Es una parte crítica de la historia que los judíos tengan control sobre la ciudad de Jerusalén porque muchos de los profetas en el Antiguo Testamento dijeron que los judíos debían estar en la ciudad, y que serían rodeados por las naciones. Una de las profecías más famosas es que las naciones del mundo rodearían a la ciudad de Jerusalén para aniquilar a los judíos. Los judíos deben estar en Jerusalén para ser rodeados por las naciones.